
小エネ念仏共和国　南無阿弥陀佛 安芸國

具体的な取り組み

この時期は朝晩は寒く昼間は暖かくて１日の中でも寒暖差がありますよね。

冬の節電に向けてのトレーニングも兼ねてウォームビズを心がけよう。

　２０1４年１１月～１２月・・・・着衣の工夫をしてみよう。

　　　　　　 体感温度では・・・・ 靴下を履くと＋０．６℃

スリッパを履くと更に＋０．６℃

膝掛けをすると＋２．５℃

上着を着ると＋２．３℃

スカートからズボンにすると＋２．９℃

フリースタイプのズボンにすると＋３．２℃

長袖肌着にすると＋０．９℃

ズボン下も履くと＋０．９℃

「資料　省エネルギーセンター　着衣の工夫と違い」

強い味方として・・・・　レッグウォーマー、ミニマフラー、スカーフなど

御存知ですか？　

国民の知らないところで原子力の維持の為の政策が急速に作られています

主に原子力発電の費用回収方法の再構築と再処理事業への国の関与強化、原発事故賠償の有限責任化の３つです。

２０１８～２０年をめどに総括原価方式に基づく電気料金が撤廃されるから総括原価方式を原子力についてのみ復活させたいのです。

内容も悪いですが政策議論の方法にも問題があります。

原発の維持を最初に決めてしまい後になって原発の本当のリスクと高いコストを国民に転嫁しようとしているのです。

（大島堅一　立命館大学教授　２０１４年１０月４日中国新聞より抜粋）

純誓のつぶやき・・・・

小エネ念仏共和国　南無阿弥陀佛　安芸國の相談役の信楽峻麿先生が９月２６日に御往生されました。

日にちが経つ程、今生では、もう先生にお会いできないのだと思うと悲しくて堪りません。

この取り組みも４ヶ寺からスタートしたものの、なかなか理解して貰えなかったりと苦労している私を見かねて先生が門下生の

皆さんを中心に輪を広げて下さいました。いつとはなしに相談役になっていただき毎回チラシをお渡しして報告をしていました。

今月からは仏前での報告になってしまうんだと思うと又、涙が出ます。先生から沢山のことを教わりましたが私にとっては

この取り組みもお念仏の助縁となっているのです。先生はいつも観念論ではなく実体験ということをおっしゃっていました。

　　　　　 　　　今でも「思い込むんじゃありませんぞ。頭でっかちになるなよ。」と先生の声が聴こえます。

これまでの参加寺院

安芸南組 ＊＊＊安楽寺　　・　遠照寺　　　・　　堅徳寺　　・　西岸寺　　・　西教寺支坊　　・　西方寺　・　順覚寺

浄念寺　　・　専徳寺　　　・　　法眼寺　　・　明円寺　　・　明西寺　　・　明法寺支坊

安芸北組　 ＊＊＊光教坊　　・　西林寺　　　・　　光明寺 佐伯沖組＊＊＊勝善寺　・　徳正寺　・　妙覚寺

広陵東組 ＊＊＊法光寺 　 ・　広寂寺       ・     善徳寺 祁答院組＊＊＊善福寺

呉東組 ＊＊＊称名寺　　・　宝徳寺 　　　・　　西光寺 員弁組＊＊＊光明寺　・明源寺　・浄光寺

茨城西組＊＊＊願牛寺　・　長命寺 広陵西組＊＊＊真行寺 浦組＊＊＊宝泉寺　・　信楽寺

黒瀬組 ＊＊＊本興寺 沼隈南組＊＊＊南光坊 三重組　＊＊＊　正覚寺　・　善正寺

岩国組＊＊＊西福寺 熊毛中組＊＊＊浄泉寺 淡路組＊＊＊宣徳寺

東京中組＊＊＊万行寺 千須賀組＊＊＊永照寺 高砂組＊＊＊善行寺

世羅組＊＊＊光永寺 中勢組＊＊＊善福寺 飯山南組＊＊＊正覚寺

島末組＊＊＊西方寺 神姫組＊＊＊光輪寺 中川南組＊＊＊蓮教寺 　・　西順寺

交野組＊＊＊浄行寺 比婆組＊＊＊正専寺　・　西念寺 松浦組＊＊＊源光寺 讃良組＊＊＊自然寺

速水組＊＊＊忠専寺　・　西光寺 出石組＊＊＊西方寺 東隅組＊＊＊蓮成寺

賀茂北組＊＊＊教円寺 豊島北組＊＊＊教学寺 沖縄＊＊＊真常寺

飯山北組＊＊＊清立寺 広島北組＊＊＊徳行寺　・　報恩寺 御笠組＊＊＊願応寺

鴨川北組＊＊＊光明寺 鴨川組＊＊＊福泉坊 佐伯東組＊＊＊延命寺　・　最広寺　・　法専寺

三次組＊＊＊西善寺　・　照林坊　・　東光坊　・　光西寺　・　西覚寺 佐用組＊＊＊常徳寺

山県太田組＊＊＊報正寺 浜田組＊＊＊光現寺　・　真行寺 美祢西組＊＊＊正隆寺

豊浦西組＊＊＊正音寺 空知北組＊＊＊一乗寺 神崎組＊＊＊西福寺

真宗大谷派＊＊＊常念寺・願浄寺・行順寺・泉称寺・浄専寺・円光寺・養蓮寺・玄十市組＊＊＊称名寺

トライされた感想を教えて下さい。　　　　　　　　　　合掌　　釋　純誓


	9月１０月

